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☆司 会 者 邸よ喜損会 臼井 博

絵 長 幹 事就 任 式

1)会長・幹事、バ ンチ'たすきの伝達

横倉舜二会長より。宮本 誠 新会長ヘバッチ・た

すきが億連され、北村幸彦直前幹事よりお野栄一

新幹事にパ ンチ・たすきが渡された。

2)木世の,継 ぎ

職含舜■直前会長より、宮本 誠 新会長へ木出の

の引籍ぎが行われた。

☆ 点 会 長 宮本 誠

☆ 会 務 報告 会 長 宮本 誠

参希望致します。 プログラム委員会

参加をお既“いします。 市少年奉l■■貞会

観睦活動委員会

栄7月 31日 (口)」 細'厘 形印ヽ
こ夫人 ・ご家族お市いて奮ってのご参加をお待ち

しております

※7月 21!,(本 )年前9,ヤ英合 東 ,て国際美術会館前
「十i会を明るくする連動,発 パレードJ
今年は多いセンターで行われますので、多数のご

※9月 6日 (火) レ  区 分野球大会

現在13名 です力(参 加ヤを募集します。

野 球 同 好 会

9        9        9
お  ネし
新しい年度に際し、り'栄離会員から閉会場の音暫
設備 〈マイク・アンプ)の こ奇n申いたださました。
クラブを代表いたしまして'亨くおイL巾しにげます。

海身米一幹事より

☆ B― タリーソング 「国家J「奉仕の理想J

ツン列サ‐ 帥よ馨隅報 菊lu 敏

☆お客様紹介      会 長 宮本 誠

三浮 淳子様 《的ファミリーワード)

今年度会報紙のワープロ入力を担当される方です。

ながら、、1994～ 95年 度第1回理事会を開lE致

しました。

機含さん大変有難うごさいました。大変優雅にとはゆ

きませんでしたが、大変好評でしたので又よろしく手

ほどきをお,1い致します。

理事会決定事項を叫'し,Jナます。

1)本国 (7月 6:J)午 前10,か ら理事会をjlfにし、今

年度の活動計画についてF式 に承認しました。

2)7月 20日の例会でlk、天文字の惟成であられる、奈

本雅樹先生に特別11:品をやっていただきますので例

会場を、京 にブラザ多時のバンケ ットに下夕動してい

ただきます。

3)定例理事会の「1構は、細‖Jでは第1例会後のT後 6

時30分からになっています力(臨 時的に最終例会の

後に開かせていたださます。このことについて、lH

則を改正する必要があれば、早急に検言1し、手続き

をとることに決しました。

4)ニヨニコBOXの tl14を検討して、411得のいくよう

な運サ1の1:方を研究したく、委員会を設置すること

にしました。委員は、冊代の肥畦活動、EJ―タリー

1青ヤHの各香員長におFRいしました。7アJ中に考え方

本田 JO,00よリー木杉公国内古民家、1日加確抵mこ於い

て、直前会長粒倉舜二さんのお手前により茶会lLしを

BE A FRIEND
友達になろう

百い望抑の山と風

☆色のうねりは

人類の理想文1とを表わす。

それらか湧然‐体調和して

ロータリーの理想に向って

あつて行く装を示してい札

FRIEND

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

お 知 ら せ
X7月 20日 (水) 拷  卓こ話 「子市はな、るさと」
ス文芋では1ヒ界的で LIセにランキングされておら

れる鹿兄島大学教授の続本雅H先 生にお輌い致し

ました。

会場も京エブラザホテル多摩ラベングーですので、

廷非ご大入・ご家状お誘い会わせのうえ多数のこ

しい多感を応授しよう



をijllしていきたいと思っています。雲曇F‐、その

他の怖"1は71選[て いたたきます。

5)創立5'1年記念■革を来年9月 '々 にやらなければ

いけませんので、実行云良会の委員長だけ選出させ

てlliさました。初代会長の田Ⅲこ会員にお爾いいた

します。委自会の編成とか立場とかの構想をなるべ

く車くイT出し、理J!会と拘合わせをしながら進めて

いきたい。

6)国際不1■1町係で、 4141モンゴルとのi封係を当クラブ

は続けてきているかヽ 今年の夏【Jキ1中賞会員わヽ そ

シゴルを訪lHlされるので、当クラブのメッセイジ手

をパス ト会長に=[すことに決定しました。

又、lj切しばらく出席先除被いとなっておりました、

小島同二郎会自、世合1●雄をS由が今期より復帰され

ることになりました。大変わ□山とうこさいます。

も 。ヽ

☆委嘱状伝達       会 長 宮 本  誠

(イ)CSE委 員会 (。タリけ□)   赤 尾 恭 雄

(D)青少年交換委員         伊 打1 稔

1994～1995年度、国際ロークリー第2750地区のCSE

委畠にホに本推会自が、又、言少年交拒委員に,'神は

全員力ヽ 地区ガバナーより委嘱されました。

☆前年 度 会務 報 告     パ スト鋲 横 倉 舜三

,14F度のrr動報ti、決算計の報告も|,来次第竹様に

'政告いたします。

委  員  会  報  告

☆出席委員会 腺厳  北 村幸彦

☆幹事報告 幹 事 海野栄一
総 数 出席 M U 欠席 出 席  キ4

tt日景告 5 2 41 1 1 1 8 0  7 7  ' 6

証断1[ 5 , 5〔〕 ] 2 9 8  0 8  9 6

木日の幹事章慎キで最も重要なことを中しJJすます。

新しい年度の会費の請求喜と会員urをこ確認くたさい。

会長和Jこrょ二駈t●のデザインがありますが、たまたま

年 r度からかわったためて、木質にはⅢⅢら変わりがあ

りません。年会FFは町と,迄の4年 ‖tと今く空わりがあ

りませんのでHl来るだけ中いうちにお振込み ドさる様

お知らせ致します。

さて、次に、新年度に人り、地区、分区との情ヤH伝せ

も活発になされつつあります。当クラブからは
Ⅲ
クラ

ブ慨″↓及び活動計画書を2750地区ガバナー ・幹事 ・百J

軒Ⅲ・多厚東分区の分区代理、分区幹手の■様宛に送

イH致 しました。更に本日の型車会での承認カヤ子られま

したので、7月 20日の″J会を移動lll会とする旨を近隣

クラブにお知らせいたします。 3つ あのテーマとして

分丞への上■l分のク)ll● 1人 300口JX当 クラブ会白

数 (52人 )ク)の仲J入依||が用いており振込み手続き

をする手告となっております。4つ めのiH告です。1じ

区の|!界社!会キ|に客員会が7117口 に潤かれる予がhi

けられ、当クラブからは、村上久世十1吾委員長力ⅢlⅢⅢ

されることとなっております。

5 7rt i]、7す120Hに
“
地区ロータリー財回セミナーが

判かれ、当クラブからは巾山 lS一'いEl一タリー□引委

員長にHⅢ席していただくことになっております。6奇

□、7月 2611には束分区u桁 会力中‖十桜され、当クラブ

からは会長 叶 !" 地 区委ヨ (赤尾 ・1)神会員)及 び

事務局員に参加義務があります。

最後に、大変鳴 しいお知らせです。永 」健作会長が新

たに多摩てごうの副社長に就任され、代表取締役 ・扇J

判長 ・,■長としてそこ々 のこ活配をされる連びとなりま

した。皆さんとり1にお慶びHlしIJすたいと存じます。

尚、各クラブからの例会事の変更については今後指示

紙を設けてお女『らせいたします。幹車ヤH告でのは言や、

クラブ会報への記載などは行いませんのでこlll境イ「さ

メークデ ′ブ

高野 位 班

大,阜 J寸大

欠 席 屈 者

航島 裕 長

中」 lFu武

lttt t巨雄

欠 席  者

( 7 / 5  山 南)

(7 / 5  多 摩)
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親魅活動委員島 藤  故

=本 J」-4,FEDよるしく! イ 島ヽさん偵帰嬉しい

ですネ。けl束c‐んありがとうございます。

れJi 栄 一 よ ろしくお願いします。

れ野 米 一 小 ヽ会員ウエルカム !

胡倉 打 三 青木、れ町イ「r4にい,有して。

佐TI 莉1原 末 年にも良ろしくおい|いします。

猪忙 末 夕j 今 回は初例会。わめてとう1

森田 舞 子 新 年lE初例会おあてとうごさいます。

今イト|=もクラブをクビにならないようガ

ンバリますのでよる[く 。今日は、会iR

紙ワーi′口入力をおIRいする工澪さんに

おいで11さました。

萩4!‖茂1末 新 イ「度亦々皆さんと共に面張りましょう。

小城 章 T‐ 付 木、お町'との前ヽ山をお祝いします。

遠藤 二 部 新 午度のスター トを祝して。

3J東  驚  わ 章いですね 1今 日からJJに活glj云点

会です。よろしくわrlぃします。

お地  依  1ヽ烏さんようこそ。わ“iち しておりまし



た。

1 常ヽ周二H「 長 い問こちヽきたしました。木 よ リピカ

ビカの一年生で出直します。

赤尾 オ 雄ヽ "J'」会を1をして。宮本会長、海町幹,I。

急かす、航てず、頂張れ !!

橋日 ,十二 占 沢ヶt生に,t週とt,週 i少察して,Hき、

サい電図、故硬、異常なく、業を直さお【!

:iになりありがとうこど ■ヽ した。

4●i 汗 二 木 年度は削畦云ヨ い 社斉吾車です。

よるしくお'“いします。

古沢 汗 景 打 年度の前とを視して。

Jヒ村 幸 レ 小 島さんようこそ。今年は楽をさせてい

ただきます。

藤本 古 文 木 午■7r初のニコニコ発表です。11年rTr司

様fH畦活動安員会をiし く。又、伊東廠

会ヨより放進設備の現物をニコニコして

Ⅲきましたので。

合計 47,000 J     昇 計 5439066「 1

“
B E  A F R I E N D  T O  T Aヽ I A "

『rrしい多序を,S援しようJ

営さん、ミミ はlr年 「新しい夕摩を考えるシンポジ

ウムJを やりました。そこで考えたことは1可だったで

t,ょうか。それは 「なるほど多摩はなかなか良いまら

た。てもどこか物足りない、IIlが通っていない。ハー

ドは立派だがツフトが迫いついていな ちヽ それはそキFJ

■のに、の問題たということたったかとUい ます。 吊ぶ

の問題Jと いうのが耐1者であります。何となく分かっ

たような気分にさせるじヽ地よい言葉、そのままでは何

もら7'大しない言車です。 「いJは 表現しなければ 「効

果Jを ■みません。 「じ、Jを 表Elするとは 「行動Jを

することてす。

まちに 「181が通っていないJと は、まらの表情が大

に何を求めているのか、ⅢⅢを与えようとしているのか

が分かりにくい、まちの作り方やlll市J孝が厳しくて、

人のriばな 「いJの 友現、 「行動Jを 誘発しない、計

さないということです。もしそうならば、Ik々はそれ

を取り除く 「行動Jを しようじゃないですか。

文、もし今、大発展をにようとしているlしの多摩を

見限って去って行く企業があるとすれば、大変さびし

いことです。

r古1故定はせられるのか、lt々の欲しい/F・非の形とはど

んなものなのか、お■いにIIF究すると同‖寺に、具体的

にやイ■ることがあれば 「応拒Jも tよ うじゃないで

すか。多摩は、身体たけは立派にすった息子のような

者です。■だ精神はネ熱で自立できない革者なのです。

でもr立 てきないからといって息子を取り出す訳には

ゆかないtじゃなヽヽで,力、 ま ギ息子に惚れはイ1として、

日立てきるまで支に,る のがキ‖の十i命です。
と
BE A FRIEND TO TAMA"

夕摩の 「ファシJど:なって 「多降を応援しようJで

はありませんか。これを今年のlr動のバ ンクボ~ン と

したいと考えます。

我々は世斗のRて まで平均的にlL‐損する力は到氏あり

ません。ても、は1界中のロータリアンがせあて各々の

地域を支任して、少して も真くする 「イr動Jを したな

らま、その時世界は向動b4にス ″と一歩良い1と界に‖

み込むことはい1上いないと考えま,。

英語でいう
“
BE A  F R I E N D  T O  "と

は、単に日当たりの良い 「友遠になろうJと いうこと

にとをまらず、もっとイヨ極Ⅲlて,Ijfにな子味があると思

えます。 「敵Jで なく 「十味方Jに なろう、 「ファレJ、

「支提者Jに なろうという意味があるとをアます。そ

の=ljrを込めて、ハントレーRI会 長は 「勇点ヽJを も

って
・
い' A FRIEND"と 青っておられると

思うのです。

次に、1/進の1l IIJのあり方について考えてみたいと思

います。

◇会長就任挨拶 会 長 宮本  誠

◇青 少年奉仕 委員会

7「12111(木 )に お44

いいに会をり1るくしようとい

う″ヾレードがあります。||

打Jは次週お配りします力(

足引:大勢の方 が々参llBして

くだきるようおllllいします。

◇親睦活動委員会

筆 紐 期

委員長 藤本 吉文

蒙 林 出歓斥ロ

先緩型,f会で承認されました約庁'サ形■ヽを次のとおり

企両しました。申Hl参加ですからこ夫人、こ家次の方

向伴でこ参llください。

CI生お[11  71431日  「11嘘日

ワ場 所   隅 U"1足形船 年 後6時～8H与

0出  発   夕 庫セツクー 後 ●出it14貸リバス|に川

●資 河   実 却 人13000‖ ヤ

◇雑誌 委 員会

4月 の最IJの例会に 「ロー

タリーの友Jが 配られます。

打i誌こ昌として、その却̀度

コメントをを入れたいと思

います。今!1は、打t志のコ

ストについてで'力ヽ 1‖け

につき製造コストカセ50「1

かかっていま,。 会Pか ら

年PrH 2 400「1を払っていま

すから、充分こ用均7のうえ

こと虚くたさい。ちなみに製造コス

Plま広告料てRiっています。

卜 250PIの うち50



まず、何をやるべきかの研究をするよりは、具体81な

何かをやろうじゃないですか。何であれ、良い事ならや

った方が良いのです。やるべさ事の合arLを1巴提してから

Ⅲlかをやろうという気持ちでは、何B寺までたってもr可も

11来ないのではないのでしょうか。実は、何かをやるこ

とによって次の匠おサ日き、真夫の安がみえてくるのでは

ないでしょうか。

皆さんだって人生何をやるべきかの大コI究をした にで

現在の営さんがある訳でもないと思います。ますやれる

ことをやって試行鈴誤の途中経過力ヽ 今の婆であるはす

です。 (′かし、それにもかかわらず現実にttみこまれて

しまうことなく、今の■さんの芸l青らしい姿があるとい

うことが大切です。それは皆さんかいの奥深くに 「青春

の思いJを 持ち続けてきたからではないでしょうか。

つまり 「高い志と身折な行動Jが 大1411と思うのです。

今とにかく、私連の船は一年の航れに出帆します。船と

いうものは、あらゆる任務と楽しさにあぢれたLl界と思

います。どうか一年,1、皆でlrl力して日いっばい4‐れを

楽しんで米ようではありませんか。

と提案されてl‐りますので61京 に一覧表として記Hll

してあります。更に、ニコニコBOXの lrrZについて

もこれは載せるべさと考え6 2jHに 記誠いたしました。

その他、過年度の活動報告、会員名簿 職 業分類表、

年間の記念日表、近隣クラブの案内なとも前年度迄の

例によづきISj載しております。

尚、年間予定表には今年度のiな 行事なども記載い

たしておりますので奈 キヽとしてこ活河下さる様お願い

中し上げます。

Rl・ 地区 ・分区、そして当クラプの宮木会長や理

J「会の方針を委員会や会員に伝達する
“
トノブダウン

Ⅲ

と会員 委 員会の情報を会長や理事会に手Rをする
“
ボ

トムア ′ブ
"の

間にあって、その
“
要

Hと
しての役割

を果たすよう努力をいたす所fで す。 “もともとロー

クサーがあってネ性があるのではなく、各人のサぶ構え

にある 「ネ仕」が 「ロータリーJと いう仙探に出会っ

て日にみえる 「行動Jで 表lJlされると考えるべきだ
"

とFⅢし述べ繰り返し中します力ヽ 出様の物じ冊;面にわ

たる絶大なこ協力をFFJります様お師いいたしましてご

f7・拶とさせていただきます。

◇幹事就任挨拶 幹 事 海野 栄十

今年は公私にわたり、物心ⅢⅢ lllこわたり、何かとお け

話をカヤすると存じますが何年格段のこ協力をHH7ります

様おmい 中しあげます。幹事就ににもたってのご挨拶

は、活動言画書にす葛llする機会カヤ手られましたので、

8頁 に言せ載させていたださました。核「こ笑覧下され

ば手です。本国はほ選幹事に指名されて以来の十年間

そのrF備を進めて参りました 『活動「H両書』について

活千のこ説Iサ1を中しあげたいと々 じます。

今年度の活動計画書は100頁 となりました。ちな

みrl年度は88貫 でありました。本書の1 各ヽについて

は今日迄に波選 クラブ協議会を2「(技 選!口事会では

全71このうち5回 の 十でこ討論をいたださ、各安員会

との間で調幣され、拒案されたものが揖Hjされていま

す。この rl子には各委員会における今年度のよ本的な

活動方針が示さメ■ておりますので、こ熟読 下さる様に

おmい いたします。尚13載の方針にそった具体n句な市

動承同については今後の云員会活動を通じて逐次提案

をしていただく連びですのでよろしくお昭イいいたしま

す。

この 「活動11面吉Jは 以下の事にFE意して作成にあ

たりました。先ず予算案の桶戒についてであります。

木予算案では
“
収入

"の
■目を幕理したのに加え、4j

に支11の攻Hに ついて大巾な変更をいたしました。35

Hを ご覧 ドさい。 “支出
'項

同をORl 地 区 `分区

関係費・0ク ラブ、1「務局運常費、01「業!! の人さ

く3部分にわけた船成になっております。又それぞれ

の分]煎こ予備費を設けて急な支出に弾力的に対応出来

る様上大をしております。次に、末年度の卜H席云員会

の方針として 「100%出 席全員を記載してたたえるJ

7月 6日 (水) g木 年度 (今後行略う第1回理事

会めヽ 一木杉公国内市民家にあヽいて、日本の伝統に触

れながら、こ前会長脱合舜■会員の本のお手前により、

柿33高く脚rとされた。談,「は会長の会務報告を参照。

理事会を傍聴して

◇編 集後記

電1鮮罪 PttR r録

3EB新

ヽ,Bl口 l・1口1●1口|口1●1■,白i口1■lB101■ 1■1,l tr i",■1,「白1口|口,■1口,■1■1■1口「,1,「 口1口i口,|

今年度は会iP委員会を代表して、吉沢会員 (Fu幹す)

から理子会の雰四気をお知らせしていただくすになりま

した。


